

13. August 2016

Muscheln, Sand und bunte Bänder

Mit dem Radsportverein basteln Bollschweiler Kinder aus Haushaltsgläsern Windlichter.



„Maritime Windlichter“ war das Thema des Bastelnachmittags beim Kinderferienprogramm in Bollschweil. Foto: Hans Jürgen Kugler

BOLLSCHWEIL. Einen Bastelnachmittag veranstaltete der Radsportverein (RSV) Waldeslust in der Möhlinhalle innerhalb des Kinderferienprogrammes der Gemeinde Bollschweil. "Wir machen das seit etwa zehn Jahren", sagt Gisela Daul, die Vorsitzende des RSV.

"Geht das so, Frau Daul?" Aufgeregt kommt ein kleines Mädchen mit ihrem selbst gebasteltem Windlicht zu der Betreuerin und präsentiert ihr Werk. "Sehr schön. Wenn du noch ein paar Muster mehr hineinkratzt, strahlt das Windlicht dann noch schöner." Das Mädchen nimmt den Tipp dankbar an und legt letzte Hand an ihr Werk.

Zwölf Kinder im Alter ab sieben Jahren basteln eifrig an ihren "Maritimen Windlichtern", wie das Thema des diesjährigen Bastelnachmittags lautet. Mit flüssiger Kreidefarbe, Muscheln, etwas Sand und farbigen Bändern zaubern die Kinder aus einfachen Haushaltsgläsern bunte und phantasievolle Windlichter. Der Höhepunkt dieses Nachmittags ist erreicht, wenn unter fachlicher Anleitung der Betreuerinnen endlich die Heißluftklebepistole zum Einsatz kommt. Nur mit diesem Gerät lassen sich unverzichtbare Accessoires wie Muscheln und bunte Bänder dauerhaft mit dem Glas verbinden.

"Ich male am liebsten Vögel, Fische und Hunde", sagt Luca Emilio im Brustton der Überzeugung. Sina und Ronja hingegen sind eindeutig Katzenfans, wie sie anhand ihrer Kreationen eindrücklich

beweisen. Alle zwölf Kinder sind mit viel Spaß und voll konzentriert bei der Arbeit.

Jedes Jahr lassen sich die Damen vom Radsportverein etwas Neues einfallen. "Im letzten Jahr haben wir mit den Kindern Lavendelsäckchen und Duftkissen mit Rosenblüten genäht", sagt Helga Keller, die zusammen mit Gisela Daul die Bastelgruppe leitet.

Im Anschluss an die Bastelrunde gab es noch ein gemütliches Beisammensein bei selbst gebackenen Muffins und Getränken, die der Verein spendete – die zwei Euro Kostenbeitrag für jedes Kind waren also gut angelegt.

Autor: Hans Jürgen Kugler

| WEITERE ARTIKEL: BOLLSCHWEIL |

Vielfältiges Programm bis Jahresende in Bollschweil

Mitglieder bestätigen Vorstand des Bolando-Kulturvereins. **MEHR**

Mit Tulla und Marie durch den Parcours

Das Ferienprogramm in Bollschweil bietet Kindern einen Tag mit den Eseln von Felicitas Frädriich. **MEHR**

Erfreulich, "dass jetzt kein Flickenteppich mehr da ist"

Der Gemeinderat Bollschweil billigt die entstandenen Mehrkosten für die Sanierung der Kanäle in der Möhlin- und Schulstraße. **MEHR**